



上間っ子

学校便り
平成28年2月26日 NO, 11
那覇市立 上間 小学校
編集代表(校長) 元野 公雄

新児童会役員「認証式」



平成28年度の児童会役員の皆さんの「認証式」を行いました。決意表明では「花いっぱい为学校にしたい。」「いじめのない学校にしたい。」「笑顔いっぱいあいさついっぱいの学校にしたい。」とすばらしい決意が発表されました。校長先生から「新役員の皆さんの決意は、新役員だけでは出来ません。全校児童の皆さんの理解と協力があって初めて出来ます。全員で協力してすばらしい上間小学校にしていきましょう。」とお話がありました。一年間頑張ってくれた旧役員の6年生に心から感謝しながら、次年度へ向けて全員が心を一つにできた新児童会役員「認証式」でした。

上間幼稚園小学校の完成予想図

上間小学校及び幼稚園改築工事（建築）



完成が当初予定より1年伸びてしまった上間幼稚園と上間小学校の新校舎ですが、その完成予想図が那覇市教育委員会より届きました。これまでの「学問坂」は車だけが通ります。子どもたちは、横の階段を登って登下校します。半月型をした可愛い幼稚園と、その後ろに5階建てのすばらしい上間小学校が完成する予定です。屋上に見えるのが25メートルプールと低学年用のサブプールです。安心して下さい。校舎棟の下の階に、立派な給食の単独調理場も出来ます。平成29年度完成を楽しみにしながら頑張りましょう。

教頭先生の「あいさつ」



新しい教頭先生のお名前は長遠順二（ながとうじゅんじ）教頭先生です。2月1日（月）に教頭先生の「赴任のあいさつ」がありました。上間小学校の子ども達を応援する迫力満点の「応援団の演舞」がありました。みんな元気をもらいました。長遠教頭先生ありがとうございました。そしてよろしく願い致します。長遠順二教頭先生は、熊本県のご出身です。琉球大学入学からずっと沖縄に住んでいるのでもう「ウチナーンチュ」です。奥さんと中学3年生の息子さんと3人暮らしです。北谷町に住んでいるので那覇までの通勤は大変ですが、朝早くから遅い時間まで上間小学校で頑張ってくれています。小学校から中学・高校・大学まで柔道（現在三段）をやってきたのでとても強い方です。今後、上間小学校の不審者対策は安心です。スポーツジムにも通っているそうです。趣味は「つり」ということです。毎日大体は、職員室にいますので、皆さんも色々質問して早く仲良しになって下さい。



園児の豆まき（赤鬼は園長先生?）



上間幼稚園に赤鬼と青鬼があらわれました。「言うこと聞かない子はいねえか?」「いじわるする子はいねえか?」と探したけれど、上間幼稚園にそんな子はいないので豆で追い返しました。青鬼は教頭先生?だったみたいです。

心に残る5年生の「十三祝い」

5学年の学年PTA行事で「十三祝い」を計画・実施して頂きました。「5色綱引き」をしたり、「オクラホマミキサー」と「マイムマイム」を親子で踊ったりして楽しい「十三祝い」が出来ました。4月からは上間小学校の最高学年になる5年生の皆さんは、申年と酉年の生まれです。校長先生からは「校長先生も申年生まれです。同じ申年生まれの皆さんの頑張りに期待しています。いっしょにがんばりましょう。」の祝辞がありました。

